
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

   

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

    

  

 

 

 

 

駅周辺から始まる瑞浪市の未来を一緒に考えていきましょう――― No.1９ 
 

瑞浪駅南地区市街地
再開発準備組合 
令和５年６月発行 

準 備 組 合 の 活 動 

◇先進地視察 （視察候補：長野県、滋賀県、三重県、愛知県等） 

⇒今年度も 

◇個別家族相談会  

  ⇒今年も皆さんの疑問や不安など相談を聞きます。 

   家族での参加お待ちしております。 

 

 

まちづくり 通信 

令和５年度 準備組合総会を開催しました！ 
 

 ５月１８日に「令和５年度瑞浪駅南地区市街地再開発準備組合総会」を開催しました。組合員 17

名、代理出席 1 名の計 18 名が出席し、令和４年度の事業報告や令和５年度の事業計画について諮

り、議案は全て可決されました。 

令和 5 年度も近隣県の先進地視察を計画しており、新たなまちづくりの参考にするため、魅力あ

るまちにつながるヒントを、みなさんで視察に行きましょう！ 

また、昨年度同様に個別家族相談会も実施予定です。みなさんの再開発事業への意向確認とともに、

不安や疑問をお聞きします。ご家族で気軽に相談してください。 

総会終了後は、『瑞浪駅周辺における魅力あるまちづくり』についてグループディスカッションを

行いました。今後のまちづくりを進めていく中で、どのような空間、サービス、施設があれば、住み

たくなる、訪れたくなる、魅力あるまちに繋がっていくかを皆さんで考えました。 

 

 

 

 

 

今年度も準備組合としてさらに再開発事業を進めるとともに、瑞浪駅を中心に盛り上げていけるよ

う一緒に頑張りましょう！ 

「瑞浪駅周辺における魅力あるまちづくり」について 
グループディスカッションを行いました！ 

 

Q．最近の良かったことや楽しかったことはありますか？ 

 A．久しぶりに伊勢に旅行して、おいしいごはんを食べて綺麗な景色が見れて感動した。 

 A．誕生日に息子から高い日本酒をプレゼントしてもらい嬉しかった。 

 

Q．最近の良かったことや楽しかったことをこのまちで体験するには 

どんなまちになっているといいか？ 

 A．遠方から来てもらうのも大切だけど、近場からも来てもらえるようなまち。 

 A．お酒を飲める所が減ってきたので、居酒屋等の飲食店が並んでいるまち。 

 

Q．そんなまちの実現に向けて自分がどう 

関わっていけるか？ 

A．若い人は宣伝の仕方が上手なので、 

ニーズを捉えられている人に空き店舗を 

貸し出す。 

A．キッチンカーイベント等、新しいことに 

関心を持って、人が集まる理由を考える。  

ディスカッションを通じ

て『魅力あるまち』が少し

でもイメージできたかと思

います。 

今年度も準備組合として

更なる再開発事業の推進

と、この瑞浪駅周辺のエリ

アを盛り上げていけるよう

一緒に頑張りましょう！ 

 

∇

挨
拶
す
る
永
冶
副
代
表
理
事 

 ∇

議
事
の
様
子 

  

∇

最
近
の
楽
し
か
っ
た
こ
と
を 

う
れ
し
そ
う
に
話
す
永
江
さ
ん 

■グループディスカッションでの主な意見 

中日新聞（5月 28 日）に、 

総会の様子が掲載されました！ 

∇
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Topic! 

 

準 備 組 合 の 活 動 

 

   

 

― これまで ― 

4 月 11 日 第 23 回 理事会 

5 月  9 日 第 24 回 理事会 

6 月２1 日 第 25 回 理事会 

― これから ― 

 
総会も終了し、本格的に新年度がスタートしました。 

準備組合としてやってみたいこと等あれば、気軽に相

談してください。 

７月１１日 第 2６回 理事会 


